



SE HIZO UN EXAMEN PCR AL PACIENTE Y SE LLEVÓ LA MUESTRA A SANTIAGO.

## Activan protocolos por caso con síntomas similares a los de la viruela del mono

**SALUD.** Paciente acudió al Hospital Carlos van Buren. Desde la Seremi se indicó que la muestra se envió a Santiago.

**E**n horas de la tarde de ayer circuló por redes sociales y sitios de internet la información de que una persona había acudido hasta la urgencia del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, a consultar por síntomas atribuibles a la viruela del mono.

Según fuentes hospitalarias, la persona había llegado de un viaje proveniente desde Europa, con fiebre y exantemas (erupciones cutáneas), que son parte de la sintomatología de la enfermedad que se ha expandido a nivel mundial en los últimos meses.

En tal sentido, en el recinto se le practicó el examen PCR correspondiente, cuya muestra fue enviada al Instituto de Salud Pública (ISP) en Santiago, entidad encargada de detectar si se trata o no de un caso sospechoso o confirmado de la enfermedad. El análisis de la muestra puede demorar hasta 48 horas, aunque los tiempos pueden aumentar o disminuir en vista del fin de semana largo.

### EN ANÁLISIS

Desde la Seremi de Salud se indicó que el caso está en análisis y

**6** casos confirmados de viruela del mono hay en el país, según lo detectado por el Instituto de Salud Pública.

**24** de junio fue la fecha en que el Ministerio de Salud decretó la alerta sanitaria por esta dolencia.

la muestra fue enviada al Ministerio de Salud, por ende, no puede catalogarse aún de sospechoso o confirmado, hasta que se hagan todas las pruebas de rigor para verificar si se trata de viruela del mono u otra enfermedad. Los resultados podrían estar el martes y serían comunicados desde el nivel central.

Cabe recordar que el pasado viernes el Minsal decretó alerta sanitaria por la viruela del mono, al informarse de seis casos confirmados de la enfermedad, en su mayoría provenientes de la Región Metropolitana. De esta manera, la autoridad sanitaria cuenta con herramientas más ágiles y oportunas para hacer frente a la dolencia. 